

Fundación Leonardo DiCaprio dona millones contra cambio climatico



Los Ángeles, 13 jul (RHC) El Actor norteamericano Leonardo DiCaprio anunció que su fundación donará 14 millones de euros para financiar programas de conservación y medioambiente contra el cambio climático.

El actor, a través la institución creada en 1998, destinó un total de 59 millones a actividades de este tipo.

"Estamos aumentando nuestros programas y ampliando las asociaciones estratégicas para ayudar a resolver algunos de los problemas ambientales más apremiantes", explicó el intérprete de "El renacido" en un comunicado.

El actor, además, fichó un nuevo director general para su ONG, Terry Tamminen, de quien resaltó es un líder probado, con la experiencia y la pasión necesaria para trabajar junto la actual directora ejecutiva Justin Winters.

La Fundación de DiCaprio está dedicada a la salud y bienestar a largo plazo de todos los habitantes de la Tierra.

Asociándose con varios colaboradores, apoya proyectos innovadores que protegen de la extinción de la fauna vulnerable y el restablecimiento del equilibrio de ecosistemas y comunidades amenazadas.

La revista Time eligió este año al intérprete como la persona "más influyente" no solo por haber logrado por fin el ansiado Oscar por su personaje en El renacido, sino por su papel mundial como "Actor principal de la Tierra" y por su compromiso medioambiental.

El Foro Económico Mundial celebrado en Davos (Suiza) premió el pasado enero al actor por su trabajo en la protección del medioambiente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/99870-fundacion-leonardo-dicaprio-dona-millones-contra-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba